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Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, reuniu-se o 

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Saúde Pública, às 13h30, na sala 

de Reuniões da Área Acadêmica do Campus da Saúde, sob a presidência do 

professor Juraci Almeida Cesar, com as presenças dos docentes: Rodrigo Dalke 

Meucci, Silvio Omar Prietsch, Simone de Menezes Karan, Samuel de Carvalho 

Dumith e a discente Luiza Santos Ferreira. A ordem do dia constava dos 

seguintes assuntos: 1- Curso de Oficina de Redação de Artigos Científicos 

(ORAC); 2- Atualização da situação da discente Mônica de Fátima Muraro;               

3- Atualização do QSL do PPG em Saúde Pública; 4- Disciplina ofertada pelo 

Prof. Alan Knuth; 5- Qualificação e Prova dos Estudos Qualitativos 6- Ementas 

e horários de oferta dos cursos oferecidos pelo PPG em Saúde Pública; 7- 

Diagnóstico Rural.  

 

Assunto 1: O professor Juraci iniciou a reunião discursando a respeito do 

aproveitamento da oficina, onde foi oferecida no período de 29/05 a 02/06, foram 

feitos 5 grupos com os professores. O Prof. Juraci avalia em geral positivamente 

o aproveitamento dos grupos, com alguns ajustes futuros, como começar a 

oficina no final de março ou início de abril, devido a questão do trabalho de 

campo, redistribuir melhor os participantes para que não fique muitos discentes 

de outras cidades no mesmo grupo. O Prof. Rodrigo comentou que no seu grupo 

o trabalho deve alguns problemas, como concentrar todos no mesmo horário, e 



isso se deu devido ao fato da maioria dos componentes serem de diferentes 

localidades. O Prof. Juraci avalia que os discentes ainda não possuem um 

entendimento da seriedade da oficina, e que os papeis dos monitores devem 

ficar específicos para contribuir mais efetivamente com a oficina, que o papel do 

monitor é de auxiliar os Professores. Perguntou aos demais presentes na reunião 

como havia se dado a monitoria dos grupos, O Prof. Samuel disse que no grupo 

dele a monitora foi a discente Renata e que desempenhou bem o seu papel, ele 

passava as orientações a ela a qual repassava para o grupo. O Prof. Rodrigo 

disse que o seu monitor Everton, trabalhou mais a parte de análise e quem puxou 

mais o grupo para o compromisso da oficina. A discente Luiza falou que no seu 

grupo o monitor auxiliou na parte de literatura e que também desempenhou bem 

o seu papel. O Prof. Juraci afirma qual a importância da Oficina na formação do 

aluno e que o propósito é de prepara-lo para publicar um artigo. 

 

Assunto 2: O Professor Juraci falou que em relação a situação da Mônica 

Muraro, foi feita a reunião no colegiado e a documentação foi enviada, Ele 

recebeu uma ligação enquanto estava em viagem e o Diretor Obirajara 

Rodrigues compareceu a reunião com o Pró-Reitor de Pós de Graduação, onde 

foi designada uma ordem para constituir uma comissão, o qual o Prof. Juraci foi 

convidado a participar, mas recusou o convite, pois entende que está 

diretamente envolvido no caso e não cabe o mesmo fazer parte desta comissão 

e o mesmo se deu com o Prof. Samuel Dumith. O Prof. Juraci indicou alguns 

nomes de docentes e discentes para constituir essa comissão. A Prof. Jussara 

do Ciências da Saúde foi convidada, mas até o presente momento não tinha 

dado retorno, pois está de férias. Na comissão estão presentes o Prof. Rodrigo 

Dalke Meucci e a discente Nathalia Matties Maas do Saúde Pública e ainda falta 

definir outros participantes de outros cursos. O Prof. Silvio Prietsch falou que o 

papel da comissão é de averiguar os fatos e não de estabelecer sanção a aluna, 

explica que essa comissão vai estabelecer um relatório de como tudo ocorreu e 

que tem autonomia em território nacional para chamar quem lhe convir a fim de 

ouvir e esclarecer os todos os fatos. 

 



Assunto 3: O Prof. Juraci apresentou ao colegiado o novo QSL e explicou que 

atualmente está sendo oferecido 450 hora/aula para 30 créditos e no novo QSL 

será oferecido 690 hora/aula para 46 créditos. Ele explica que o aluno que não 

tem bolsa está apto a ser dispensado da disciplina de Estágio de Docência 

Orientada, mas com a grade atual é obrigatório que os alunos realizem todas as 

disciplinas, para que possam alcançar os 30 créditos e com o atual QSL ficará 

definido quais as disciplinas obrigatórias e optativas, onde os alunos terão um 

aumento de créditos e irá constará no histórico para obtenção do diploma, pois 

esses créditos tem grande valia, para um futuro doutorado. O Prof. Juraci diz que 

o novo QSL, já foi aprovado pela reunião do colegiado da FAMED e que irá 

encaminhar o mais breve possível, para que seja aberto o processo e que 

acredita que até o fim do ano, o novo QSL estará em vigor. Ele afirma que as 

próximas turmas já terão obtenção dos créditos alterados. 

  

Assunto 4: Juraci informou que o Prof. Alan Knuth ofereceu a disciplina de 

Debates em Saúde Coletiva, uma disciplina que tem 2 créditos, que irá ser 

oferecida pela primeira vez no Programa e o Prof. Alan pediu para entrar em 

contato com os alunos para haver se há interesse por parte dos mesmos em 

cursar essa disciplina. Ele quer oferecer essa disciplina lá no campus carreiros, 

o problema maior é que as datas oferecidas por ele, coincidem com as datas das 

provas de recuperação. O Colegiado votou em manter as datas de provas de 

recuperação e sugeriu para o Prof. Alan trocar as datas ofertadas por ele. E o 

Prof. Juraci sugeriu para que na próxima reunião do Colegiado seja pautada a 

questão das aulas oferecidas no Campus Carreiros. 

 

Assunto 5: O Prof. Juraci confirmou as datas das provas de Qualificação que 

ficaram estabelecidas para os dias 31 de julho e 01 de agosto. Juraci sugeriu 

que no mínimo tem que haver conteúdo de Epidemiologia, Estatística e Saúde 

Pública, e que ele e Alan vão elaborar as questões de Epidemiologia. E ainda 

afirmou que as provas são teórica e prática, e que nas duas modalidades devem 

ser cobrado questões que envolvem as três disciplinas, e que a prova prática 

tende a ser mais inclinada a Estatística pelo tipo de exercício que estabelece.   



  

Assunto 6: Juraci cobrou dos Prof. Presentes daqueles que ainda não haviam 

enviado que enviem as ementas para a secretária do Programa para que a 

mesma posso padronizar e disponibilizar no sistema as ementas já atualizadas. 

.Assunto 7: O Prof. Rodrigo expos o diagnostico Rural e disse que tem 30% da 

meta já concluída e que tem algumas questões que precisam ser ajustadas e 

pendências, casas que precisam ser retornadas. O carro da Furg em alguns dias 

está disponível e em outros não e isso prejudica um pouco o trabalho no campo. 

Mas com tudo já tem umas 500 residências visitadas. 
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